

### 心あたたまる、善意の贈りもの

吉田正さん(都路町岩井沢)から「しめ縄を飾って今年こそ良い年に」と手作りのしめ縄80組が都路方部民生児童委員協議会長へ託され、担当地区の民生委員から都路在宅のひとり暮らしのかたがたなどに贈られました。

吉田さんの善意は、平成15年から昨年の震災・原発事故避難を乗り越え9年連続の心温まる贈りものです。

しめ縄を贈られた皆さんは「毎年本当に感謝しております」と口々に感謝の気持ちを表していました。



### 青少年講座「クリスマス会・ニュースポーツ教室」 都路・常葉



都路公民館と常葉公民館合同事業青少年講座の「クリスマス会・ニュースポーツ教室」が12月11日に行われました。

フードクリエイターの田村久美子先生の指導でスポンジケーキをカットしたり、シロップを塗ったり、生クリームでデコレーション、イチゴやリンゴを飾り付けしたケーキ作りを楽しみました。このほか古道・岩井沢・常葉・関本・西向小の子どもたちがチームを編成してカロリーリングを楽しみました。

### 1年の健康を祈って

1月14日に大越町白山地区で小正月行事の「どんと祭」が行われました。

「どんと祭」は、「どんど焼」「左義長」といった名称で全国各地で行われており、同地区内の白鳥神社には地区内外から正月飾りや御札などが持ち寄られ、神事のあと神社向かいの畑で焼き上げて、今年1年の無病息災を祈念しました。

また、来場者の寒さで冷えた体が温まるよう、同地区で活動する白山青年会により豚汁などが振舞われました。



### 松濤館空手道スポーツ少年団鏡開き

船引小体育館で1月14日、空手の初稽古が行われ、団員35人が寒さに負けず稽古に励みました。

稽古後、東部台集会所で保護者が準備した雑煮などを食べながら、一年の精進と健康を誓いました。



### 堂山王子神社防災訓練

1月22日、船引町門沢地区にある国指定重要文化財堂山王子神社で防災訓練が行われました。

地元住民、消防団員、消防署員ら46人が参加して、初期消火、放水などの訓練を行いました。参加者たちは国や市が誇る大切な財産である文化財を火災から守るため、防火への誓いを新たにしました。



### 成人講座「お菓子作り教室」・常葉

成人講座の「お菓子作り教室」が文化の館ときわで12月23日に行われました。

船引の渡邊洋貴先生から指導を受け、32人の受講生がお菓子屋さん顔負けの本格的なイチゴをふんだんに使ったクリスマスタルトケーキを作り上げました。



### 成人講座「いけばな教室」・常葉

成人講座の「いけばな教室」が12月20日、行われました。

船引町の松江百合子先生から指導を受け、若松や紅梅、南天など縁起をかついだ花材をつかって、お正月用のいけばなをアレンジで作りました。



### 寿学級「映画鑑賞教室」・常葉

寿学級の「映画鑑賞教室」が文化の館ときわで12月6日に行われ、市図書館所蔵の映画「おくりびと」を鑑賞しました。

学級生は久しぶりの映画鑑賞に深く感動していました。